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СО СПОРТОМ ДРУЖИМ С ДЕТСТВА
Всем нам известны выражения: "В здо-

ровом теле - здоровый дух", "Здоровье в
порядке - спасибо зарядке", "Здоровые
люди - здоровая нация" и многие другие,
пропагандирующие здоровый образ жизни.
Но это не просто лозунги или популярные
слоганы. Это вектор развития, которым до
сих пор руководствуются в нашей стране,
популяризируя физкультуру и спорт.

В СССР с физкультурой и спортом совет-
ские люди начинали дружить с детства. Фи-
зической активности населения в стране
всегда уделялось огромное внимание: орга-
низовывались спортивные кружки и секции
при школах, регулярно проводилась произ-
водственная гимнастика, на предприятиях
создавались спортивные команды, а в горо-
дах строились Дворцы спорта и стадионы,
издавались спортивные газеты и журналы…

- Моя дружба со спортом началась с кар-
тинки в журнале "Здоровье", где был изоб-
ражен бегун и было написано: "Хочешь быть
здоровым - бегай! Хочешь быть красивым -
бегай! Хочешь быть смелым - бегай! Хочешь
быть успешным - бегай!". И так мне эти сло-
ва в душу запали, что я… начала бегать! -
рассказывает Татьяна Петровна.

Легкой атлетикой она занималась всю
жизнь. И в школьные годы, и будучи студен-
ткой техникума, Татьяна постоянно прини-
мала участие в различных легкоатлетичес-
ких эстафетах: ради состязаний её даже от
занятий освобождали.

- Я и сейчас очень люблю бег и ходьбу, -
говорит она. - В хорошую погоду могу дол-
го ходить пешком по городу: порой по двад-
цать тысяч шагов наматываю. И получаю от
этого огромное удовольствие!

Татьяна Петровна считает, что в жизни
вообще всё нужно делать с удовольствием,
в том числе и заниматься спортом. А для
того, чтобы держать себя в хорошей физи-
ческой форме, необязательно ходить в
спортзал, можно ведь и дома заниматься…
Хотя спорткомплексы Татьяна Фирсова все
же посещает. Она очень любит плавать, по-
этому тренировки в бассейне - это еще одно
удовольствие в жизни.

- Когда работал бассейн в СОК "Жемчу-
жина", я посещала его два-три раза в неде-
лю. Причем ходила с утра, до начала рабо-
чего дня. У нас он начинается с девяти ча-
сов, а я с восьми уже в бассейне: успевала
поплавать минут 45 и шла на работу, - рас-
сказывает Татьяна Петровна. - Сейчас посе-

Татьяна Фирсова: "Заниматься
спортом - удовольствие!"

щаю бассейн в СУ-920. Правда, из-за того,
что он далеко находится, бываю там один раз
в неделю по воскресеньям. Но зато хожу туда
пешком. Выбрала себе маршрут по берегу
Меги, и до Аллеи Трудовой Славы иду по кра-
сивой набережной…

В ОТПУСК - СО СКАКАЛКОЙ!
Среди видов спорта, с которыми Татьяна

Фирсова дружит до сих пор, также велосипед

и лыжи. На велосипеде она каждый день ез-
дила в школу, которая находилась в четырех
километрах от дома (Татьяна жила в селе Не-
хвороща Полтавской области Украины). А вот
на лыжи встала уже здесь, в Мегионе, где она
живет с 1979 года.

- На Украине снега мало, поэтому мороз и
лыжи я полюбила уже здесь, на Севере, - го-
ворит Татьяна Петровна. - Но вообще, мне
кажется, что сама любовь к движению была

заложена у нашего поколения уже теми под-
вижными играми, в которые мы играли в дет-
стве: мы постоянно прыгали через резиноч-
ки, через скакалки, в "классики" играли - тоже
на одной ножке скакали… Кстати, в отпуск я
всегда беру с собой скакалку! Всегда! Если
по какой-то причине перестаю двигаться, то
есть никуда не выхожу, у меня мышцы начи-
нают болеть - требуют физической нагрузки.
Зарядку по утрам я делаю не всегда, но меня
в этом плане выручает гуляние с собакой. Мы
с Бароном (так зовут нашу лайку) очень дол-
го гуляем, и во время прогулки я могу и раз-
мяться, и приседания поделать, и наклоны…
Та же зарядка, в общем.

А еще у Татьяны Фирсовой на балконе есть
турник, на котором она подтягивается (даже
есть фото, где она на турнике висит вниз го-
ловой). Так что физическая закалка у неё -
самая разносторонняя.

"МАМА, ТЫ МОЛОДЕЦ!"
В Мегионе, уже работая в администрации

города, Татьяна Фирсова неоднократно уча-
ствовала в соревнованиях различного уров-
ня. В её кабинете стоит Кубок победителя I
Спартакиады среди муниципальных служа-
щих 2012 года. В 2015 году Татьяна Петровна
выиграла открытый турнир по плаванию в
Лангепасе, а в 2016-м заняла первое место в
открытом чемпионате города Мегиона по
плаванию в категории "Мастерс". Кроме того,
в том же 2016 году Татьяна Фирсова была от-
мечена дипломом за второе место в легкоат-
летической эстафете, посвященной 71-й го-
довщине Великой Победы, среди мегионских
ветеранов спорта. В 2018-м стала второй в
"Кроссе нации" на дистанции в 1200 метров.

- Очень люблю соревноваться! - призна-
ется она. - Мне это силы придает, усиливает
волю к победе. Я очень по-боевому настрое-
на всегда. Когда надо участвовать в каких-
нибудь спортивных состязаниях - будь то
Спартакиада или сдача норм ГТО - я сразу
загораюсь и рвусь в бой, потому что мне всё
это очень нравится!

О спорте, как и о своей работе, Татьяна
Петровна может говорить бесконечно и с во-
сторгом. И, конечно, она радуется своим до-
стижениям и успехам. Получив золотой знак
отличия комплекса ГТО, который соответ-
ствует высшему уровню сложности всех
сданных норм, Татьяна Петровна, безуслов-
но, испытала чувство глубокого удовлетворе-
ния.

- Я очень горжусь такой наградой! - гово-
рит она. - Эта победа позволила мне повы-
сить самооценку, вселила уверенность в
себе. Но самая большая похвала - это слова
дочери, которая сказала: "Мама, ты молодец!
Это круто!" И я счастлива, что она порадова-
лась за меня!

Начальник отдела специальных мероприятий администрации города
Татьяна Фирсова стала обладательницей золотого значка Всероссийского

физкультурно-спортивного комплекса "Готов к труду и обороне" (ГТО).
Заслуженную награду ей вручили в торжественной обстановке в

городском спортивном центре в минувшую субботу.
Не каждому дано выполнить нормативы программы ГТО так, чтобы

получить золотой знак отличия. Но Татьяна Петровна говорит, что ей это
было нетрудно: сказалась многолетняя спортивная закалка.
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Предпринимательство - это интересно
ДЕПАРТАМЕНТ территориального

развития Мегиона организовал встречу
старшеклассников школы № 2 с успешны-
ми женщинами-предпринимателями. Глав-
ная цель такого знакомства - это популя-
ризация предпринимательской деятельно-
сти среди молодёжи.

Пообщаться со школьниками и расска-
зать о своём пути становления предприни-
мателем пришли успешные женщины из
разных сфер: спорт, общественное пита-
ние и бытовые услуги. Многие старшек-
лассники, которые присутствовали на
встрече, поделились, что задумывались о
возможности работать на себя, а потому
внимательно слушали выступающих и за-
давали интересующие их вопросы.

Светлана Валентиновна Харьковских,
директор семейного физкультурно-оздо-
ровительного клуба "ПАНТЕОН", мастер
спорта СССР, тренер высшей категории по
спортивной акробатике с удовольствием
рассказала о том, как пришла к предпри-
нимательской деятельности.

"Я в спорте с 6-ти лет, и уже не пред-
ставляю свою жизнь без него. Путь до со-
здания клуба был долгим и сложным. А для
реализации любой мечты нужен хороший
толчок. И тогда я узнала о Фонде поддерж-
ки предпринимательства, где после обуче-
ния нужно было защищать собственный
бизнес-план. Там же я получила грант на
развитие бизнеса. И вот в 2015 году мы
вместе с командой единомышленников от-
крыли СФОК "ПАНТЕОН", где проводим

физкультурно-оздоровительные занятия для
детей и взрослых. Предприниматель - это
человек с активной жизненной позицией. А
потому всегда нужно развиваться и инвести-
ровать в себя и своё развитие. Тогда у вас
обязательно всё получится. Верьте в себя и
свою мечту!" - поделилась своей историей со
старшеклассниками Светлана Харьковских.

Мегион - не самый большой город Югры.
Однако здесь имеется множество вариан-
тов для развития любого вида деятельнос-
ти. Так считает Елизавета Нойман, молодой
предприниматель, которая решила взять
всё в свои руки. Она открыла химчистку, где
работает не только с физическими, но и
юридическими лицами, оказывая различ-
ные услуги. Елизавета также развеяла миф,
что якобы достаточно стать предпринима-
телем и больше ничего делать не надо. На-
оборот, к этому нужно подходить ответ-
ственно на всех этапах, начиная от регист-
рации ИП и заканчивая постоянным контро-
лем качества оказываемых услуг.

Также на встречу с ребятами пришла
Леся Гулиева, индивидуальный предприни-
матель, которая мечтала открыть свой рес-
торан ещё в детстве. Лишь упорно работая,
она смогла осуществить мечту и стать хозяй-
кой кафе "Империал". Леся Николаевна счи-
тает, что самое главное в предприниматель-
стве - это понять, чего ты действительно
хочешь и идти за своей мечтой, несмотря на
трудности, которые будут на пути.

В конце встречи Нина Павлюх, началь-
ник отдела развития промышленности и

поддержки предпринимательства департа-
мента территориального развития, вырази-
ла большую благодарность женщинам-
предпринимателям, которые пришли рас-
сказать о своём пути к успеху. Такой пример
поможет ребятам, заинтересованным в от-
крытии собственного дела, набраться реши-
мости. Также Нина Петровна отметила, что

в отделе развития и поддержки предприни-
мательства администрации города всегда
расскажут обо всех возможностях, дадут со-
веты и помогут сделать первый шаг в биз-
несе.
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